

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan hasil penelitian yang telah dilakukan terkait pengaruh suku bunga dan tingkat inflasi terhadap keputusan melakukan investasi pada penanaman modal dalam negeri dapat disimpulkan bahwa:

1. Suku bunga tidak memberikan pengaruh yang signifikan terhadap keputusan melakukan investasi pada penanaman modal dalam negeri karena suku bunga bukan merupakan pertimbangan penting bagi seorang investor yang tidak melakukan pinjaman dana pada bank. Suku bunga akan sangat mempengaruhi keputusan investasi ketika investor memperoleh dana yang akan diinvestasikan melalui pinjaman bank.
2. Tingkat inflasi tidak memberikan pengaruh yang signifikan terhadap keputusan melakukan investasi pada penanaman modal dalam negeri karena tingkat inflasi yang terjadi masih lebih rendah dibandingkan dengan tingkat ekspektasi inflasi dari para investor. Oleh karena itu meskipun terjadi kenaikan inflasi, para investor tetap menambah kegiatan investasinya dengan pertimbangan tingkat keuntungan yang diharapkan masih lebih tinggi dari tingkat inflasi yang terjadi.

3. Secara simultan suku bunga dan tingkat inflasi memberikan pengaruh yang tidak signifikan terhadap keputusan melakukan investasi pada penanaman modal dalam negeri karena suku bunga dan inflasi bukan merupakan faktor penting yang digunakan oleh investor yang melakukan investasi pada penanaman modal dalam negeri dalam pengambilan keputusan.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian di atas, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi lembaga

Hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan bahwa meskipun suku bunga dan tingkat inflasi tidak memberikan pengaruh secara langsung, namun investor tidak bisa mengabaikannya begitu saja. Dengan adanya suku bunga dan inflasi seorang investor haruslah bijak dan cerdas dalam menentukan keputusan investasinya agar mendapatkan keuntungan yang optimal.

2. Bagi akademik

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat untuk menambah wawasan dan pengetahuan serta dapat dijadikan sebagai bahan referensi dan dokumentasi bagi pihak kampus sebagai bahan acuan penelitian yang akan datang. Selain itu, peneliti berharap agar pihak kampus lebih menambah referensi buku terkait ekonomi.

3. Bagi penelitian yang akan datang

Bagi penelitian yang akan datang dianjurkan untuk menambah variabel makro ekonomi lain seperti PDB karena dalam teori ekonomi pembangunan diketahui bahwa investasi sangat erat hubungannya dengan pertumbuhan ekonomi bahkan memiliki timbal balik yang positif. Selain itu, peneliti selanjutnya juga diharapkan mengganti objek penelitian agar memperoleh hasil yang lebih relevan dengan jurusan ekonomi syariah.